

San Crispín y San Crispiniano ya están en la Inmaculada para las fiestas de Fallas

12/09/2022



La imagen de San Crispín y San Crispiniano ya espera el inicio de las Fallas 2022 | J.C.

Las imágenes de San Crispín y San Crispiniano, patronos de los zapateros y de las Fallas de Elda, ya se encuentran en la iglesia de la Inmaculada después de que cerca de **300 falleros les arropasen ayer en la romería** desde el parque de San Crispín hasta la citada parroquia. La doble imagen **permanecerá allí hasta que el sábado de Fallas, 24 de septiembre, se traslade a Santa Ana, para regresar un día después a la Inmaculada, donde permanecerá hasta finales de octubre.**

Pero antes del traslado, las nueve comisiones falleras disfrutaron de su tradicional día de convivencia, tras de dos años de espera. Alrededor de las 18:30 horas se

celebró una misa de campaña a las puertas de la ermita de San Crispín y San Crispiniano en la que el párroco pidió por que estas Fallas 2022 sean unas fiestas de unión. En este acto se encontraba la concejala de Fiestas, **Lorena Pedrero**, la edil de Juventud, **Anabel García**, y el concejal de Transporte y Movilidad Sostenible, **Enrique Quílez**. Tras la misa se entregaron unas bolsitas entre los presentes que contenían 12 clavos de zapatero bendecidos en la misa de los patronos.

Los falleros lucían, como es tradicional, la vestimenta identificativa de cada comisión, una costumbre que se ha asentado entre los festeros, y que también cumplen las

Falleras Mayores y sus Damas de Honor, que incluso lucían mochilas a juego.

A las **19:10 horas la doble imagen salió portada a hombros de la ermita por los miembros de la Mayordomía de San Crispín y San Crispiniano, junta gestora de la Junta Central de Fallas y miembros de las nueve comisiones**, rumbo a la iglesia de la Inmaculada. Con cada uno de los cambios se

realizaron **las tradicionales “vueltecicas” a los patronos acompañados por la música de tambores y dulzainas**. Los falleros volvieron así a disfrutar con este acto después de dos años suspendido debido a la pandemia.

La fiesta de Fallas se celebrará del **22 al 25 de septiembre**, pero disfrutarán de un aperitivo el próximo sábado 17 de septiembre, cuando [se realizará el pregón a cargo de la fallera Chelo Moya](#).